

# 夜間学校ニュース

在日朝鮮人・韓国人・中国人の  
指紋押なつ拒否断固支持！

定住外国人に市民権を！

1989年9月29日

西成区萩之茶屋2-8-9  
旅路の里気付  
釜ヶ崎夜間学校

知恵

## お手並拝見

ト紙切り替えどうなる

九月ももう終わり、十月  
になる。

秋の長雨も、もう終わり  
にしてそらいたいものだが、  
もうしばらくは、雨が多そ  
りだ。

雨が多くてもなんにもならな  
い。

なかと気がかなりが

て、なかとウルサイ駆除  
常日頃、不正受給防止と

る。お役所だっていいかげんといふことになるのだから…。  
二つからは、なんごとに  
よらず、駕籠の理ツメの説  
には耳を貸す必要はなくな  
って死んでいたものと思われる。

みんなでつくろう  
みんなの会館

三人よれば何とかの

## お役所仕事

ちだか、一つだけウサ払い  
ができるような話がある。

本当かウソか、にわかに  
判断できかねる話として二  
セト紙のことが新聞をニギ  
わせたが、その時、労働省  
は、十月からト紙を廃し、  
そのに切り替えると発表し  
た。

雨が多くて、いくら仕事  
が多めに、なかなか進ま  
ない。

二セト紙の発覚（警察段階  
ではえらく早そう）から  
今日まで、野放しななつて  
いたこと自体、取扱上けし  
からん話だが、五一、十月  
一日からきついに切り替ら  
なければ、二つはもう、責  
任問題だろ。

## 仲間の死

本籍、住所、氏名不詳、  
70歳位の男性、身長163セン  
チ、白髪頭、面長顔、着衣

はグレー色オーバー、グレ  
ー色フレザー、白色トック  
リセータ、グレー色チヨ  
フキ、緑色ズボン、軍ソフ  
リ、遺留金860円、皮製ニ  
ッ折財布、数珠一本

右の者は、昭和62年1月  
25日午後8時5分頃、西成  
区太子1-1-8 稲田本通  
警ら連絡所東側において発  
見されたもので、同月24日  
午前6時（推定）同一所にお  
りて死亡したものと思われる。

と  
の  
と  
た  
と

## 前回の報告

台風22号が日本にやつてきて以降、ガラリとお天気は変わったようです。季節はやはり10月の終わりくらいの感じ。しのぎやすいのは良いのですが、風邪が流行ったり、夏に無理をしていたツケが今頃になつて突きつけられたりで、油断はなりません。夏バテもけつこう今時分が一番多いとか、老人の体力の衰えもこの季節特有とも言われていますが、さて釜ヶ崎では……。

「今日、梅田の駅で電車に乗つてヒヨツと網棚を見たら、皮鞄が忘れてあつた。忘れものやなと思つたんで、とら

れんように、膝の上に置いて誰かとりにかんか、来んかつたら駅員に届けよ

うとおもってんや、そうしたら発車間際になつて若いサラリーマン風の男が電車に飛びのつてきて、ひつたくるようその鞄をとつていきよつた。注意したろと思つたけど、急いでたんでそのままにしたけどな」

「ワシも同じようなことがあるで、地  
下鉄で忘れ物を駅員に渡したらこっち  
が取ったような扱いをしよる」

「阪急のホームのベンチに、盆の頃や  
つたけど旅行にいってのみやげらしい  
ものが一杯入った鞄が置きっぱなしにな  
つてた。駅員に知らせたら『ありがと

「セコイことと言えば、職安でも最近

ニセ印紐のことで、結局一番擅する  
のはワシらや。そんなことはゼンゼン  
新聞は問題にしよらん。探偵こつこを  
してただけや」

「ニセ印紙のことが新聞に載ってるけど、今日聞いた話では業者がいっぺん張った印紙をまた張り替えたんが見つかって、手帳を取り上げられてしもたという人がおつたで。ワシには何の責任もないのにと怒ってた」

かえつて氣分を悪うすることが多い  
な

は新規に手帳を作った人も番号を空いてる番号のところに入れてるらしい」「そうするとどうなるんや」「今までやつたら、大体八万代になるのにこれからは一万代の若い人がベテランと同じ列に入つてアブレをもらうことになるな」「まあ、新規に手帳を作った人の数がつかみにくくなるな」

※ ※ ※

「一億円宝クジやけど、やっぱり十枚は買わなあかんな」「それでもな、一億円があたっても、三角公園が全部買えるか」「さあどうかな、いまやつたら坪三〇〇万円や、そうすると一億で三三坪ということになる、十メートル四方しか買えんわけや」

「ま、どうしようもないな、日本の土地の高さは世界一や、日本の土地を全部売つたら、アメリカの三倍の土地が買えるで」

「オーストラリアでは日本人に土地を売るな言うてるらしい」「土地と言えば、例関西新空港の工事で作業員用の島を作つて住まわせるというのが毎日新聞に出てたな、五千人から七千人が住むらしい」「読売は船を浮かべるというのを書いてた」

「それでもな、一億円があたっても、  
三角公園が全部買えるか」

「さあどうかな、いまやつたら坪三〇〇万円や、そうすると一億で三三坪といふことになる、十メートル四方しか買えんわけや」

「ま、どうしようもないな、日本の土地の高さは世界一や、日本の土地を全部売つたら、アメリカの三倍の土地が買えるで」

「オーストラリアでは日本人に土地を売るな言つてるらしい」

「土地と言えば、例関西新空港の工事で作業員用の島を作つて住まわせると

「まあ、新規に手帳を作った人の数が  
つかみにくくなるな」

「今までやつたら、大体八万代になるのにこれからは一万代の若い人がベテランと同じ列に入つてアブレをもらうことになるな」

は新規に手帳を作つた人も番号を空いてる番号のところに入れてるらしい」「そうするとどうなるんや」「今までやつたら、大体八万代になろ

「どうちにしてもかなりの人が釜から  
「読壳は船を浮かべるというのを書いてた」  
から七千人が住むらしい」

「買えんわけや」  
「ま、どうしようもないな、日本の土地の高さは世界一や。日本の土地を全部売つたら、アメリカの三倍の土地が買えるで」  
「オーストラリアでは日本人に土地を売るな言うてるらしい」  
「土地と言えば、例関西新空港の工事で作業員用の島を作つて住まわせると

「それでもな、一億円があたっても、  
三角公園が全部買えるか」  
「さあどうかな、いまやつたら坪三〇  
〇万円や、そうすると一億で三三坪と  
いうことになる、十メートル四方しか

「まあ、新規に手帳を作った人の数が  
つかみにくくなるな」

「今までやつたら、大体八万代になるのにこれからは一万代の若い人がベテランと同じ列に入つてアブレをもらうことになるな」

は新規に手帳を作つた人も番号を空いてる番号のところに入れてるらしい」「そうするとどうなるんや」「今までやつたら、大体八万代になろ

「半分は行くのんと違うか」「外国人も来るやろな」  
「アジア人労働者については現地で日本語と技能講習をしてから日本に連れてくるという案があるらしい、で滞在期間を一々二年にする、但し優秀な人は延長を認めるとかいうエライ虫のいい話や」

※ ※ ※

「東京湾に橋をわたすという話もあるらしいな」

「いよいよ人手不足や」

「景気のええことばっかりやけど、富士山の爆発もソロソロ違うか」

「だいたい二々三百年に一回のわりで爆発してるからな」

「それに関東は二々三年おきに火山、地震があるので、ちょっと前は三原山の爆発やし今年は伊東の地震やった、それからいくと再来年あたりはいよいよ富士山や」

「橋どころか、東京なんかイチコロやで、そうなつたらよけい人手不足や」

「東京復興は民間にはまかせておけん言うて徵用令が出るかもな」

「天変地異で世の中が変わることがある、昔赤城山が爆発してあの辺は米がとれんようになつて桑を作りだしたんや、それで成金が増えてバクチが流行つた、それでヤクザがでたんや」